Гуманитарный проект
государственного учреждения образования
«Ясли – сад № 4 г.п. Зельва»
по оборудованию площадки по изучению
 правил дорожного движения
	1. Наименование проекта: «Островок безопасного движения».
2. Срок реализации проекта: 1  год с  начала реализации проекта.

	3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли – сад № 4 г. п.Зельва»

	4. Цель проекта: создание на территории ГУО «Ясли-сад №4 г. п. Зельва» площадки по изучению правил дорожного движения для применения детьми навыков безопасного поведения на улице с использованием светофора, дорожных знаков, крупногабаритных игрушечных машин и игрушек во время прогулки. 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. оборудовать «Островок безопасного движения» необходимыми элементами дорожного движения, техническими средствами организации дорожного движения;
2.   создать предметно-развивающую среду на территории учреждения дошкольного образования для приобретения и систематизации знаний детей о правилах дорожного движения;
3. разработать игровые комплексы для систематизации знаний о правилах безопасного поведения на дороге во время прогулки в соответствии с требованиями учебной программой дошкольного образования с использованием игрового оборудования для площадок по изучению правил дорожного движения;
4. привлечь родителей и социум  к проблеме детского дорожно-транспортного травматизма и воспитанию у детей навыков правильного поведения на дорогах.

	6. Целевая группа:
 - воспитанники учреждения  дошкольного образования;
- родители (законные представители) воспитанников.

	7. Обоснование проекта.
      С каждым годом растет число дорожно-транспортных происшествий, жертвами которых становятся дети. В большинстве своем подобные несчастья происходят не только по вине водителей автомобильного транспорта, но и родителей, которые не уследили за своим чадом или просто не объясняли детям о правилах поведения возле дороги и уж тем более не прививали элементарных правил дорожного движения.

В нашем учреждении дошкольного образования, ведется большая работа в данном направлении, занятия и игры по ПДД планируются и проводятся в течение всего учебного года. Коллективом  учреждения образования проводится значительная работа по созданию  соответствующей  предметно-развивающей  среды. В учреждении  образования  оборудована комната  безопасности с дидактическими  играми и наглядными пособиями, макетами дорог. К сожалению, размер комнаты  не позволяет  отработать практические  навыки детей.
    Известно, что лучшим примером для ребенка является наглядность происходящего. Моделирование фрагментов конкретных дорожных ситуаций и транспортного движения на специально оборудованной площадке позволит в игровой, доступной для детей форме сформировать  навыки безопасного поведения, основы правильного и безопасного поведения на улице и дорогах и что особенно важно, отработать их  на практике.

	8. Ожидаемые результаты:
Реализация данного проекта позволит оборудовать площадку по изучению правил дорожного движения, на территории учреждения дошкольного образования для применения детьми навыков безопасного поведения на улице с использованием светофора, дорожных знаков, крупногабаритных игрушечных модулей, игрушек во время прогулки.

	9. Общий объем финансирования (в евро) 1 500

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в евро)

	Средства донора
	1500

	Софинансирование:
	0

	10. Место реализации проекта (область/район, город): 231940, Гродненская область, Зельвенский район, г. п. Зельва, ул. Шаповалова, 27

	11. Контактное лицо: Е.И. Губарь, заместитель заведующего по основной деятельности, 8 (029) 1537857
ds4zelva@tut.by




Humanitarian project
of the state educational institution
"Nursery-garden No. 4 of the city of Zelva"
on the equipment of the site for the study
of traffic rules
	1. Project name: "Island of safe traffic".
2. Project implementation period: 1 year from the start of the project.

	[bookmark: _GoBack]3. Applicant organization offering the project: state educational institution " Nursery-garden № 4, Zelva».

	4. The purpose of the project: to create a platform for the study of traffic rules on the territory of the State Educational institution "Nursery-Garden No. 4 in the town of Zelva" for children to apply the skills of safe behavior on the street using traffic lights, road signs, large toy cars and toys during a walk.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
1. equip the "Island of safe traffic" with the necessary elements of road traffic, technical means of organizing road traffic;
2. create a subject-developing environment on the territory of a preschool educational institution for the acquisition and systematization of children's knowledge about the rules of the road;
3. develop game complexes for systematization of knowledge about the rules of safe behavior on the road during a walk in accordance with the requirements of the curriculum of preschool education with the use of game equipment for playgrounds for the study of traffic rules;
4. to attract parents and society to the problem of children's road traffic injuries and to educate children in the skills of correct behavior on the roads.

	6. Target Group:
- pupils of pre-school education institutions;
- parents (legal representatives) of the pupils.

	7. Project justification.
     Every year, the number of road accidents involving children increases. For the most part, such misfortunes occur not only through the fault of drivers of motor transport, but also parents who did not keep track of their child or simply did not explain to children about the rules of behavior near the road and even more so did not instill elementary traffic rules.
    In our preschool education institution, a lot of work is being done in this direction, classes and games on traffic rules are planned and conducted throughout the school year. The staff of the educational institution carries out significant work to create an appropriate subject-developing environment. The educational institution is equipped with a security room with didactic games and visual aids, road models. Unfortunately, the size of the room does not allow you to work out the practical skills of children.
It is known that the best example for a child is the visibility of what is happening. Modeling fragments of specific road situations and traffic on a specially equipped platform will allow you to form safe behavior skills, the basics of correct and safe behavior on the street and roads in a playful, accessible form for children, and, most importantly, to work them out in practice.

	8. Expected results:
The implementation of this project will make it possible to equip a platform for the study of traffic rules on the territory of a preschool education institution for children to apply the skills of safe behavior on the street using traffic lights, road signs, large-sized toy modules, toys during a walk.

	9. Total funding (in euros) 1 500

	Source of financing
	Amount of funding (in euros)

	Donor funds
	1ё 500

	Co-financing:
	0

	10. Project location (region/district, city): 231940, Grodno region, Zelva district, Zelva village, Shapovalova str., 27

	11. Contact person: E. I. Gubar, Deputy head of main activity, 8 (029) 1537857
ds4zelva@tut.by



